

Radsportverein startet Saisonabschlussfahrt

Am Tag der Deutschen Einheit letzte geführte Rennradtour in diesem Jahr

Schrobenhausen (ose): Pandemie bedingt bei Vielen gefühlt kaum richtig angefangen, da neigt sie sich auch schon wieder ihrem Ende entgegen. Der Freiluftradsaison 2021. Die Straßenradfahrer vom Radsportverein Schrobenhausen laden deshalb bereits am kommenden Sonntag, 03.10.2021 - Tag der Deutschen Einheit, zur traditionellen Saisonabschlussfahrt ein. Für die letzte geführte Rennradtour in diesem Jahr hat Tourenwart Hans Bichler wieder einen anspruchsvollen Rundkurs im nordwestlichen Schrobenhausener Umland ausgearbeitet. Zu bewältigen sein werden dabei 85 Kilometer und rund 750 Höhenmeter. Gestartet wird in nordwestliche Richtung. Über Langenmosen und daran anschließend Königsmooser Flur wird zunächst die weithin sichtbare Kirchturmspitze von St. Wolfgang bei Sinning angesteuert. Von dort geht es Richtung Westen über Illdorf nach Bayerdilling wo ein weiterer Kurswechsel folgt. Richtung Süden geht es über Baar in Schwaben weiter bis Osterzhausen. Ebenried, Stuben und Handzell sind die weiteren Stationen bis Unterbernbach. Über Stockensau und Peutenhausen geht es schließlich zurück nach Schrobenhausen. Gefahren wird entgegen der heuer bisher angewandten Praxis dieses Mal in nur einer Gruppe. Die Geschwindigkeit wird dem Leistungsstand des Teilnehmerfeldes angepasst. Über Ort und Zeitpunkt für die eingeplante Einkehr wird abhängig von der Wetterlage kurzfristig entschieden. Mitfahren kann jede/r. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht erforderlich. Es besteht Helmpflicht. Los geht's um 13.15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße.

So geht's weiter beim RSV:

Am 17. Oktober steht das vor Jahresfrist Corona bedingt ausgefallene MTB-Event "Preis der Sparkasse" wieder auf dem Programm. Ausgetragen wird das Geländespektakel im Waldgebiet am Gerolsbacher Berg in Aresing. Auch bei dieser Veranstaltung ist die Teilnahme nicht an eine RSV-Mitgliedschaft gebunden.

Bildtextvorschlag:

Wie zuletzt nahe dem Wallfahrtsort Bergen werden die Schrobenhausener Radsportler auch am kommenden Sonntag, dem Tag der Deutschen Einheit, im Rahmen ihrer Saisonabschlussfahrt erneut reichlich Höhenmeter sammeln.